

Remise à neuf pour les Ehpad du GH 70



Les élus entourent Gérard Pelleteret et Pascal Mathis.

Pascal Mathis, directeur général du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône (GH70), et Gérard Pelleteret, maire de Villersexel, ont accueilli, le jeudi 30 août, des élus de la Communauté de Communes du Pays de Villersexel à l'Ehpad Griboulard, afin de présenter les projets de travaux qui auront lieu sur cet établissement.

Ils débiteront par la démolition de la plus ancienne maison de l'établissement car, d'après Gérard Pelleteret, « elle était vétuste et n'était plus aux normes, notamment en ce qui concerne les personnes en situation de handicap ». Après cette partie des travaux, qui a débuté le lundi 3 septembre et qui durera un mois, la construction des nouveaux bâtiments sera lancée. « Ces bâtiments seront en trois niveaux. Le sous-sol

aura un secteur d'activité pouvant accueillir jusqu'à quatorze résidents. Le rez-de-chaussée contiendra une salle à manger accueillant trente-cinq résidents, ainsi que cinq chambres supplémentaires. Le dernier niveau, qui sera le premier étage, sera la galerie de liaison avec les bâtiments actuels, et comprendra également une salle à manger et cinq chambres », explique Pascal Mathis.

Ainsi, l'Ehpad Griboulard passera de soixante à soixante-dix lits et le directeur insiste sur le confort apporté aux résidents. « Ce nouvel aménagement permet d'avoir plus de convivialité, ils pourront s'y rendre la journée, faire des goûters ou d'autres animations », ajoute le directeur. Il faudra patienter jusqu'à décembre 2019 pour voir ces travaux terminés. Le coût es-

timé pour la réalisation de ce projet est de 2,2 millions d'euros « Nous avons eu des subventions, 350.000€ de la part du Conseil départemental et 300.000€ de la part de l'Agence Régionale de Santé (ARS) de Bourgogne-Franche-Comté, le reste est auto-financé », précise Pascal Mathis.

Bien que Villersexel soit le premier établissement du groupe à bénéficier de ces travaux, Pascal Mathis n'oublie pas les autres communes : « Nous allons débiter les travaux à Gy. En ce moment, nous recrutons de la maîtrise d'œuvre et, théoriquement, le chantier sera lancé vers la fin du premier semestre 2019. Puis, l'Ehpad de Neurey sera totalement reconstruit à partir de fin 2019, sur un emplacement situé de l'autre côté de la route. L'établissement sera composé de deux bâtiments de soixante-dix lits. Luxeuil aussi sera reconstruit. Des travaux de restructuration sont également planifiés à Lure, Saint-Loup-sur-Semouse et Héricourt », détaille le directeur, évoquant « un plan pour les dix prochaines années. »

En Haute-Saône, les Ehpad comptent 2.000 lits. Parmi ceux-ci, 630 font partie du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône. « Si on ajoute la gestion à venir de l'établissement de Gray, nous devrions atteindre les 1000 lits », conclut Pascal Mathis.